

Octobre 2013

Première étape concrète de l'échange : les étudiants français partent en Galice



Le responsable des Relations Internationales du lycée A Guia, Marcos, accompagné d'un collègue Rogelio, viennent nous réceptionner à l'aéroport de Porto. Nous avons droit à une visite de Porto. Le soir même, chaque étudiant est accueilli en famille.



Marcos, marine, Fmilie, Esther, Sofiane, Véronique, Sarah et Nadia

Deux étudiantes restent 15 jours à Pontevedra, logées en famille et assistent aux cours de leurs correspondants au lycée Luis Seoane.



Esther et Fmilie

Pontevedra



Les 4 autres, Sarah, Nadia, Marine, Sofiane et Véronique Gil Martínez, l'enseignante accompagnatrice restent 5 jours à Vigo.



Vigo, au petit jour...



Petit moment studieux au lycée A Vigo



Nous visitons Santiago de Compostela, et réalisons deux visites d'entreprises : la Cámara de Comercio de Vigo et une entreprise de transports maritimes.

Santiago de Compostela

Pendant, ce temps, Esther et Emilie entament leur séjour à Pontevedra dans leur famille d'accueil. Elles ont, entre autres, la chance de visiter le puissant groupe textile Inditex.

Esther et sa famille « d'adoption ». Vria est sa correspondante (en bas à droite)





Familie et la maman d'Alex



Familie et son correspondant Alex

Familie et sa classe de Luis Seoane : intégration réussie !



**Deuxième étape du projet : les Espagnols viennent en Picardie !
Au lycée Félix Faure....**



Le 7 novembre 2013, arrivent Alex et Carlos, les deux étudiants de C2 de Pontevedra. Ils restent 15 jours.

Alex loge chez Emilie qu'il a accueillie à Pontevedra et Carlos chez Sofiane. Ils suivent les cours de BTS CI, en alternant cours de première année et cours de deuxième année.

Alex et Carlos en cours de Négociation avec Johann et Emilie (qui accueille Fléna)



Le 17 novembre, arrivent les 4 étudiants de Vigo – Jenifer, Carla, Flena, Javi avec Foly, le professeur de français



Et voici tout le monde réuni ... Dimanche après-midi : un repas goûter où ceux qui ne se connaissent pas encore font connaissance, et les autres savourent le plaisir de se revoir



Victor, Emilie R. et Sarah –étudiants de seconde année de CI- ne sont pas partis mais se sont portés volontaires pour loger des étudiants espagnols. Il en va de même pour Mélissa, étudiante de première année de CI. Ils sont ici accompagnés de Marine, Esther et Emilie W. (toutes trois parties en Galice).



Le lundi 18 novembre, le lycée Félix Faure réunit tout le monde autour d'un petit-déjeuner.

Loly, le professeur de français du lycée A Guia, V. Gil Martinez et Fric de Goede, tous deux enseignants en BJS C2 et partenaires dans le projet.

Pendant leur séjour à Beauvais, les étudiants assistent à quelques cours...



Séance de travail pour les correspondants espagnols au laboratoire de langues

...et ont le plaisir de visiter Paris Caramel, avec dégustation à la clé. Ils feront de même connaissance avec un format qui vient de naître en Espagne : le drive. Nous sommes reçus à Auchan Drive pour une visite très instructive. La Pépinière du Beauvaisis, par ailleurs, nous donne l'opportunité de faire connaissance avec sa structure et de mesurer pleinement son importance dans le développement des entreprises de la région.

Visite de Paris Caramel



Auchan Drive



La pépinière d'entreprises

Enfin, nous emmenons les étudiants dans les rues de Paris.



Jeudi 21 novembre 2013 : Le petit groupe d'étudiants français raccompagne les correspondants à l'aéroport de Beauvais. Mais, ce n'est qu'un au revoir... car l'échange ne s'arrête pas là....



Des étudiants de Félix Faure feront leurs stages en Espagne

- Emilie et Estelle une autre étudiante de CI partiront faire leur stage à Pontevedra.
- Marine et Victor le feront à Vigo.

Quant à Félix Faure il accueillera pour leur stage, Jenifer y Alex ainsi que deux autres étudiants de leur promotion.

Merci à L'ensemble du personnel du Lycée Félix Faure, et un grand merci au personnel des lycées A Guia et Luis Seoane.... y a toda la gente que nos acogió con muchísima generosidad.

